

La semaine dernière et cette semaine ont été célébrées les obsèques d'Arthur BETTINELLI et de Marcelino APAOLAZA.

*"Faites cela en mémoire de moi" (Lc 22,19 ; 1Co 11,25).
Pourquoi Jésus nous demande-t-il de célébrer la messe ?*

Conférence de Carême pour la paroisse les dimanches 14 et 21 mars de 15h à 16h par l'abbé Franck RUFFIOT et le Père Serge TYVAERT, la Cathédrale Saint-Jean. Saint-Étienne.

Ces conférences seront suivies de la messe dominicale à 16h30.

Le Service Diocésain pour l'Évangélisation des Jeunes et des Vocations propose de nouveau cette année la Retraite dans la Vie pour les étudiants et les jeunes professionnels. La première rencontre aura lieu le dimanche 21 février à l'église Saint-Louis de Montrapon.

Après un topo sur la mission par le frère Nicolas Morin (franciscain), la messe sera animée par les jeunes.

Rendez-vous chaque dimanche de Carême, autour de propositions variées, pour vivre ensemble le chemin qui nous mène à Pâques.

Au programme : apports spirituels, projets solidaires, eucharisties.

Plus d'informations et pour retrouver le programme de chaque dimanche, rendez-vous sur :

www.diocese-besancon/jeunesetvocations

Plus de renseignements sur les sites du diocèse,
de la paroisse et de la cathédrale

<https://www.diocese-besancon.fr> www.diocese-besancon.fr/paroisse-stetienne

<https://www.diocese-besancon.fr/cathedrale>